

10 jan 2023 -16:19

## Le Premier ministre Alexander De Croo s'est entretenu avec Volodymyr Zelensky

La discussion a porté sur l'importance des prochaines semaines dans le combat qui se mène entre la Russie et l'Ukraine. La Belgique a confirmé qu'elle continuerait de soutenir humanitairement et militairement l'Ukraine, « le temps qu'il faudra ».

Depuis le début du conflit qui oppose la Russie à l'Ukraine, la Belgique n'a cessé de soutenir l'Ukraine. Notre pays a été l'un des premiers à alimenter l'armée ukrainienne en fuel et en matériel et à rendre possible l'accueil de civils ukrainiens fuyant la guerre sur son sol.

Le Premier ministre Alexander De Croo et la ministre Hadja Lahbib ont annoncé lors d'une visite à Kiev fin novembre 2022 l'apport d'une aide supplémentaire à l'Ukraine incluant un nouvel appui militaire, l'envoi de générateurs pour l'hiver ainsi que des kits de premiers secours et des sacs de couchage.

« J'ai renouvelé ce mardi à Volodymyr Zelensky le soutien de notre pays à l'Ukraine. Les prochaines semaines seront cruciales pour permettre aux Ukrainiens de reprendre le contrôle de leur pays et retrouver leur liberté. Nous serons au rendez-vous pour les aider à y parvenir », indique Alexander De Croo.

Alexander De Croo, Premier ministre  
Rue de la Loi, 16  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 02 11  
<https://premier.be>  
[contact@premier.be](mailto:contact@premier.be)